Collez les colonnes approprié a chaque étage. Honnétement, c'est
purement esthétique, vous pouvez les collez comme bon vous semble,
car ¢a n'aura pas d'impacte sur la fonction du modele. Comme toujours,
placez les morceaux sans mettre de colle vous permettra de figurer
I'agencement qui vous conviendra le mieux.

Paste the appropriate columns on each floor. Honestly, it's purely
cosmetic, you can glue them however you like, as it won't impact

the function of the model. As always, placing the pieces without
putting glue will allow you to figure out the layout that suits you best.

Finalement, collez les pieces de carton a l'intérieur des fenétres.
Personnelement, j'utilise de la colle CA (Cyanoacrylate) aussi plus
communément référé comme "crazy-glue”. Je fait simplement le contour
a l'intérieur du creu de la fenétre et j'y insére le carton. Ca évite que le
carton gondole a cause de I'eau contenu dans les colles blanches.

Finally, glue the pieces of cardboard inside the windows. Personally,

| use CA glue (Cyanoacrylate) also more commonly referred to as "crazy-glue"
I simply make the outline inside the hollow of the window and | insert the
cardboard there. This prevents the cardboard from warping because of

the water contained in the white glue.




